



(de las personas) que vive en situación de calle”, presentado recientemente el 18 de agosto, Día Nacional de la Solidaridad. Debemos agradecer la modernización de la justicia y los avances en los Derechos Humanos. Dar gracias por el mayor entendimiento y cercanía entre civiles y uniformados, que va superando algunos de los desencuentros del pasado. Agradecer también que Chile, sus Autoridades y su capacidad de organización, sean

enorme de voluntariados que hay en nuestro país; servir como lo hacen muchos servidores públicos y jóvenes profesionales que van al Servicio País, para así ejercer en lugares más desfavorecidos. Eso es lo que más agradece a nuestro país.

;

Espíritu de servicio, en segundo lugar, significa, hacer algo semejante a lo que vivió el Padre Hurtado: ser una persona

En tercer lugar, servir como el P. Hurtado es decir las cosas

SÍNTESIS DEL SÍNODO DE LOS JÓVENES

Es evidente que quieren ante todo el éxito de sus hijos. Según ellos, la Iglesia no tiene nada que ver con sus elecciones.

e) En las familias se habla más o menos de

mismos estudios. Dan cultura general. Les permiten tener...los pisos familiares.

b)

a) Mayoritariamente, los jóvenes dicen que, en sus parroquias, apenas se interesan por sus estudios. No hay ninguna relación entre estos aspectos, dicen de otra manera.

Los jóvenes estiman que es sólo un establecimiento confesional privado pero en el cual pueden progresar en su fe. Subrayan con intensidad la importancia de la catequesis, los tiempos fuertes religiosos, la

